
因经营需要，河南高速公路有限责任公司柘
城服务区东西区餐厅夜间经营权、饼夹菜、炸鸡
排等对外合作经营项目招商已批准实施，现进行
招商。

有意向者请于 2016年 8月 2日—2016年 8月 8
日到商周高速K57公里处柘城服务区领取招商资
料。

联系人：袁经理 电话：15503860977
河南高速公路发展有限责任公司柘城服务区

2016年8月1日

招商公告
河南省永城市人民法院定于 2016 年 8 月 22 日 10 时至

2016年8月23日10 时止（延时的除外），在河南省永城市人
民法院淘宝网司法拍卖网络平台上（网址：https://sf.taobao.
com/sf_item/536497377762.htm?spm=a213w.7398554.
paiList.18.YbCnMv户名：永城市人民法院 )公开拍卖永城市
芒山路西开源路北房产。详细信息请登录上述网址浏览查
询，有意竞买者请按网站公布要求参加竞买。

联系人:夏法官
联系电话:15082975999

永城市人民法院
2016年8月1日

河南省永城市人民法院
拍卖公告

河南省永城市人民法院定于 2016年 8月 22日 10 时至
2016年 8月 23日 10 时止（延时的除外），在河南省永城市
人民法院淘宝网司法拍卖网络平台上（网址：https://sf.tao⁃
bao.com/sf_item/536460982200.htm?spm=a213w.7398554.
paiList.20.l2vFwE户名：永城市人民法院 )公开拍卖永城市
文化路东商业房产十间。详细信息请登录上述网址浏览查
询，有意竞买者请按网站公布要求参加竞买。

联系人:夏法官
联系电话:15082975999

永城市人民法院
2016年8月1日

河南省永城市人民法院
拍卖公告

河南省永城市人民法院定于 2016年 8月 22日 10 时至
2016年 8月 23日 10 时止（延时的除外），在河南省永城市
人民法院淘宝网司法拍卖网络平台上（网址：https://sf.tao⁃
bao.com/sf_item/536459918708.htm?spm=a213w.7398554.
paiList.18.l2vFwE户名：永城市人民法院 )公开拍卖永城市
文化路东房产一套。详细信息请登录上述网址浏览查询，
有意竞买者请按网站公布要求参加竞买。

联系人:夏法官
联系电话:15082975999

永城市人民法院
2016年8月1日

河南省永城市人民法院
拍卖公告
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事件回放：这是一段一
分十八秒的航拍视频，视频
展示的是大气污染防治一段
时间后的商丘城市面貌。视
频对商丘的主要地标建筑、
街道以及刚刚试通车的凯旋
路上跨立交桥进行了全方位
拍摄。很多网友看完视频后
感叹，原来商丘也可以这样
美。大家可以扫描右面二维
码观看此段视频。

网友评论：商丘的大气污染防治工作经历了种种，终
于取得了一些成绩。希望商丘美的地方更多，城市的发展
更快。 ——天蓝好心情

点评：希望我们城市的亮点越来越多。

航拍商丘美景

日月湖游泳人数众多
事件回放：这几天，一段抢救溺水人员的视频在朋友

圈引起了广泛关注，视频中的溺水事件发生在我市日月
湖。

入夏以来，天气炎热，不少市民因贪图凉爽,不顾生
命安危到日月湖里游泳。据辖区民警介绍，日月湖自蓄水
以来已多次发生溺水事件，为保护市民生命安全，他们在
日月湖周边设置了“禁止游泳”标识牌，并不间断地提醒
和规劝进湖游泳人员，但仍有部分市民不顾“禁止游泳”
的公告入湖游泳。

网友评论：原来是南湖，现在又有了日月湖，每年都
要发生溺水事件。那些喜欢野游的人，你们难道不知道野
游是非常危险的事情吗？ ——商东南

点评：奉劝大家一句：要想游泳就去正规的场所，这
样安全才有保证。

又删了12个人，节约了94M的空间？

这样的信息你也信！
事件回放：最近这几天，相信很多人的微信里都收到

了这个消息，“又删了12个人，节约了94M的空间！不要让
拉黑你的人占用你的空间，您也试试吧，复制我的消息，找
到微信里的设置——通用——群发助手——全选——复制
粘贴消息发送就行了，谁的名字变色了，删掉就行！”

频频收到这个消息，简直烦不胜烦！好友数和空间内
存有关系？没有啊！微信占用的内存大多都是聊天消息、
朋友圈缓存。也就是说，决定占用空间内存多少的不是好
友数量，而是和他们的聊天消息多不多。群发消息后，非
好友的名字颜色会变色？有人亲测后说，不会变色！

这种无效又伤感情的方式，还有人用得这么津津有
味，你们知道别人收到这种信息的时候有多尴尬吗？

网友评论：谁要再给我群发这种消息，我就真的拉黑
他！ ——牵着蜗牛去散步

点评：发这种信息的人太幼稚了，还是去清醒清醒吧！
本报记者 杨宁 整理

非法倒卖液化气该取缔
反映问题：睢阳区包公庙乡十字河村有3家私人用

60公斤装大瓶非法倒卖液化气，给周边群众带来安全
隐患。

办理单位：睢阳区委
办理结果：接到反映后，睢阳区城管局联合包公庙

乡派出所对反映人反映的非法液化气站进行了依法取
缔，没收了相关设备及液化气罐，并对相关责任人实行
了处理。下一步，睢阳区城管局将宣传消防法规和安全
知识，提高民众消防安全意识，在包公庙乡重点对学
校、幼儿园、医院、敬老院、超市、加油站、在建房屋
等人员密集场所开展消防安全集中整治专项行动，对不
符合要求的液化气站坚决予以查处。

电话：12345市长热线

民意快线 E-mail:shangqiushiwei@126.com
移动短信投诉平台：106573036666

人民网网民留言督办 http://www.people.com.cnhttp://www.people.com.cn

治理“双违”应从自身做起
反映问题：梁园区长征街道办事处作为辖区内治理

违章建筑的实施主体单位，承担着治理辖区违章建筑的
责任，但却执法犯法，在办公大楼上建了几百平方米的
违章建筑。

办理单位：梁园区委办公室
办理结果：针对群众反映的违章建筑问题，长征街

道办事处高度重视，及时召开党政班子会，进行了认真
反思，深刻检查存在的问题。他们认识到治理“双违”
没有特区，坚决不搞“双违”灯下黑，立即做出整改，主动
拆除“双违”建筑。目前，该办事处已拆除了办公楼顶临
时搭建的活动板房，消除了影响，得到了群众称赞。

这个饭店存在一些问题
反映问题：凯旋路与胜利路交叉口 50米路西的荟

萃阁酒店存在一些问题，该饭店的几个大的排气扇和抽
油烟风扇对着后面的居民区排放大量的油烟，饭店内的
剩菜臭汤气味刺鼻，饭店接待喜宴时会有大量的烟花爆
竹集中燃放。

办理单位：市环境保护局、市城市管理局
办理结果：一、关于燃放鞭炮问题：该饭店已按照

要求对燃放鞭炮采取了集中容器燃放的方式。 二、关
于噪音问题：经现场勘查已经整改，目前安装有油烟净
化器4台。所指夜间噪音问题，经现场勘查基本确定噪
音源为饭店冷库压缩机产生，已责令停止使用。饭店的
剩菜、剩汤搁置点以后将定点为洗刷间，并做到每日清
理。对该单位的油烟净化器的正常运行情况，市环保局
执法人员将会持续跟踪检查。

以上热线由本报记者司鹤欣整理

▲8月 1日，市民驾驶四轮电动
车行驶在凯旋路上跨立交桥上。在立
交桥出入口处的警示牌上，标明禁止
大型汽车、摩托车、非机动车和行人通
过立交桥，但是仍有不少市民驾驶禁
止通过车辆驶入立交桥，不仅给自身
带来危害，也给过往车辆带来危险。

本报记者 邢 栋 摄

8月 1日，在中州路与文化路交叉口西北角，一处
弱电配电箱箱门丢失，电线裸露在外，一旦遇到雨天就
有可能导致伤人事故，希望有关部门及时处理，避免发
生事故。 本报记者 崔 坤 摄

7月 29日，宁陵县阳驿乡郑庄
村的郑超接到睢县尤吉屯二中张校
长打来的电话，说他在该校上学的三
个孩子全部被睢县高级中学录取，听
到张校长的祝贺，郑超大口大口地吸
着烟，高兴的同时也犯了愁。

郑超一共有 4 个子女，这三位
在睢县尤吉屯二中上学的子女是三
胞胎，生于 2002年春，哥哥叫郑春
雷，大妹叫郑春雨，小妹叫郑春
田。在今年中招时，郑春雷考了516
分，郑春雨考了 539 分，郑春田考
了 592 分，都被睢县高级中学录

取，可他们每人报名时都要交 2600
元学费。另外郑超还有个大女儿也
正在读高中，马上也要交 3000元学
费。4人的学费、生活费和其它费用
加起来，有近 2万元，一家过不了
这一关。

郑超一家只有三亩半田地，他
还要赡养父亲和爷爷。虽然家里生
活条件不好，可他的儿女都非常争
气，学习成绩一直名列前茅。2013
年，三胞胎考上尤吉屯二中后，学
校领导看他们是好苗子，在了解到
他们家的困难后，每学期补给他们

每人 625 元的生活费，才使他们顺
利地读完初中。

三个孩子知道自己被睢县高级
中学录取后，虽然非常喜悦，可也
为家庭经济状况担心，他们想到了
靠自己的劳动挣点学费。7月 30日
上午，郑春雷带着两个妹妹来到阳
驿乡一家超市，想通过在那里打工
来挣学费，可老板却不敢用他们。
当时笔者正在现场，一些围观的顾
客就恳求我写篇稿子为三个孩子呼
吁一下，希望有好心人来赞助三个
孩子一把，好使他们渡过难关。

三胞胎同时考上高中 一家人难支学费犯愁
□ 屈效东

◀8月 1日，日月湖景观带里有
很多被市民随意丢弃的垃圾，不仅给
湖区带来污染，也影响城市的形象。

本报记者 邢 栋 摄

支持政府铁腕治污，我支持政府关闭不达标的一些门
市或企业。 ——laow

我看了《商丘日报》发的《“商丘蓝”：来自群众的理
解和支持》 这篇稿子，深有同感，反正我是支持大气污
染防治这项工作的。安全第一，健康第一，环境第一。付
出一点，辛苦一点，未来是好的，值！但希望这样的环境
能一直保持下去。

——卢小强
本来是为了大家好，但总有一些被触动利益的人消极

抵制。 ——从零开始
市里为了大气污染防治做的工作其实大家都能理解，

毕竟治理空气对我们本身是有好处的。
——fgdhb

前几天吃饭确实有些不方便，自己又不想做，还真吃
了两顿方便面。但反过来想想，是两天“吃不上饭”重
要，还是长远的健康重要，所以我还是很理解政府的，支
持这次大气污染防治攻坚战。 ——空气

支持大气污染防治，希望能够持久。但是能不能尽可
能不影响百姓生活，在居民区多建一些新建南路那样的规
范化菜市场。 ——晓黎

支持政府工作，拒绝负能量及不实信息的转发和传播！
——BBY预备备

任何治理都会带来“疼痛”，但“长痛”不如“短
痛”！难道治理环境不好吗？规范餐饮业不好吗？希望不但
治表而且要治本，让商丘永远告别脏、乱、差，永远告别
乱点乱烧、乱排乱放、乱扔乱倒、乱卖乱买、乱停乱跑，
创造整洁有序和谐美丽的新家园！

——银杏树
政府下大力气开展大气污染防治，也是为了老百姓

好。想想我们的身体，想想我们的后代，请大家支持大气
污染防治。 ——天亮了

爱护环境从自身做起，不乱扔垃圾，不随地吐痰，个人素
质提升一点点，城市形象迈进一大步！加油，大商丘！

——立信副食

大气污染防治的成果，大家一目了然，我支持大气污
染防治。但是，一味的清理只是“堵”，政府也应该看到需
要“疏”的地方。禁止摆摊占道经营是没有错，那之前摆
摊的那些百姓的出路在哪里？取缔了烧烤摊，那有没有规
范的夜市？市民需要蓝天白云，也需要生活和娱乐。还希
望政府能做好“堵”和“疏”的结合，这样才能做到根
治，防止死灰复燃。 ——Hulity

我从大学就一直在外面，很少回家，最近这几次回来
发现商丘变化真的很大，有了公共厕所，绿化也多了，公
园也多了，路上也不到处都是垃圾了，真心觉得家乡变化
很大。希望大家一起努力让家乡更美！

——何小多
我们都要做保护环境、改善环境的参与者，积极投入

到大气污染防治之中，多传播正能量，呼吁更多的群众理
解政府、支持大气污染防治工作，形成社会共治、全民参
与的良好格局。 ——商丘人

本报记者 杨宁 整理

大气污染防治成效显著
网友纷纷为“商丘蓝”点赞

话题聚焦：近几个月以来，商丘人以敢于担当、勇于拼搏的精神，全市动员、全民参与、全域治
理、全面防控，打响了大气污染防治攻坚战，并已取得了初步成效。随着“商丘蓝”成为热词，众多网
友越来越理解、支持大气污染防治工作。


